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Abstract (in French and English)

Le Droit est, en Asie de 'est, une question majeure. Qu'il s’agisse de répondre a des
pressions internationales ou d’organiser la société afin de répondre aux visées du libéralisme
économique contemporain, ce droit reste sous I'influence initiale des juristes chinois classiques
tout en étant tres fortement marqué par les conceptions juridiques occidentales. Quelles
traces les conceptions chinoises ont elles laissé de nos jours, tant en Chine continentale,
au Japon ou en Corée 7 Quelles conceptions philosophiques et juridiques pour les légistes
japonais du XIXe siecle 7 Quelles méthodes d’interprétation de la loi en RPC 7 Law is a
critical issue in Fast-Asia. Contemporary Asian Law addresses international pressures as well
as it aims at organizing civil societies in order to respond to economic liberalism. Though, it
is still under the influence of Chinese classic legal scholars, but it has also embedded western
legal concepts and ideas. Which legacy for Chinese traditional conceptions nowadays in
Contemporary China, Japan or Korea ? Which philosophical and legal conceptions choose
the Japanese lawmakers during the 19th century ? Which method for legal interpretation in
PRC ?
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